

# たんぽぽ



調布市立上ノ原小学校  
第1学年 学年だより  
No.14  
令和7年1月17日

## 3学期が始まりました

1月8日から3学期が始まり、子供たちの元気な声が学校に戻ってきました。始業式では、校長先生と元気よく「明けましておめでとうございます。」と、新年の挨拶をしました。今年は、巳年ということにちなんで、「脱皮を繰り返して成長する蛇のように生まれ変わろう」という話がありました。今年どんな自分になりたいかを一年生に聞いてみると、

「今までは、あんまり発表できなかったから、発表できるようになりたい。」

「漢字が苦手だから、練習をして少しでも苦手をなくしたい。」

「友達にもっと優しく声を掛けられるようになりたい。」

「分からないことをもっと頭で考えられるようになりたい。」

と、今年の目標を一生懸命考えていました。

3学期、子どもたちの成長がますます楽しみです。



## 書き初め

2学期の終わりから、書き初めの学習をしています。手本と自分が書いた字を見比べながら、「次はもっと大きく書こう。」「点を書くのを忘れてしまったから、次は忘れないようにしよう。」と、自分のめあてを決めて、すすめていました。一人一人の気持ちがこもった、丁寧な字を書くことができました。

